
 

  

 

 

 

１１月１２日（火）に、大きな児童会行事の一つ「竜小フェスティバル」が

行われました。この日に向けてたてわり班ごとに、６年生を中心にお店の準備

をしてきました。楽しいお店にするために、受付・説明・準備・呼び込みなど、

１年生から６年生までそれぞれ自分の役割をしっかりがんばっていました。こ

の取組を通して、また一つ子どもたちの絆が深まった素敵なフェスティバルで

した。多くの保護者の皆様にも参観いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝令和元年度竜王小学校だより＝ 

 
令和元年１１月１３日 

  Ｎｏ．２４ 

校 長  小尾 一彦 



■ たつのこレストランで給食を食べたよ！～１年生～ 

１１月５日（火）～７日（木）に１年生は、会議室の「たつのこレストラン」で給食を食べました。普段の教

室の給食でなく、お店のような雰囲気で食事をするのが「たつのこレストラン」です。栄養教諭の中田先生と給

食委員会が素敵な飾り付けをしてくれました。中田

先生が変身ボックスに家庭用の調理用具を入れる

と・・・給食室の大きな用具が出てきました。調理

員さんの写真を入れると・・・本物の調理員さんが

登場してきました。そんな楽しい雰囲気の中で、お

いしい給食を食べた「たつのこレストラン」でした。 

 

■ 学校保健委員会を行いました！ 

１１月７日（木）に学校保健委員会が行われました。

本年度の定期診断結果や新体力テストの結果について

養護教諭と体育主任の報告のあと、堀内先生よりサポ

ートルームについて、映像を交えて話をしてもらいま

した。意見交換では、「サポートルームの内容について

知ることができてよかった。」「何かあったときは、サ

ポートルームに相談したい。」「診断結果がグラフで表されてわかりやすい。」「全国と比べて、自分の子どもの様

子が比べられてよかった。」「外で遊ぶことで体力がついてきた。」などの意見が出されました。校医の杉田先生か

らは、「遊びを通して運動をすることが大切。子どもがゲームをするのは大人がゲームをしているから。サポート

ルームはこれからますます必要になる。」、田辺先生からは、「診断のデータがしっかり出ていてよかった。近視が

増えているのは、近い距離でスマホをやりすぎるから。外にでて遠くを眺めることが大切。」など指導・助言をい

ただきました。参加した保護者全員から、感想や意見をいただき有意義な保健委員会を行うことができました。 

 

■ 信玄堤に行ってきました！～４年生社会科見学～ 

１１月８日（金）に４年生は、社会科見学で信玄堤に行ってきました。学

芸員さんのていねいな説明で、信玄堤の歴史や役割を学ぶことができました。 

 

■ やはたいもの畑見学に行ってきました！～３年生総合的な学習～ 

１１月８日（金）に３年生は、総合的な学習で、やはたいも農家の三井さんの畑を見学に行きました。学校で

育てているやはたいもが大きくなってきたので、収穫の仕方を教えていただいたり、やはたいもについて不思議

に思っていることに答えていただい

たりしました。代表の４人が堀り方

を教えてもらったあと、掘ってみる

と、まあるい芋が出てきて、子ども

たちは歓声を上げていました。  

三井さんからは、子どもたちにお

いしいお芋もいただきました。 


